わいえん

第 3 号

令和5年7月7日九重町立淮園小学校文責大野光代

新鮮で甘いブルーベリーをたくさん摘んで食べました!



今年もベリージュファームの梅木さんのご厚意で、 ブルーベリー摘みの体験をさせていただきました。

淮園っ子たちは、この日をとても楽しみにしていたので、雨天でしたが、思い切って実行してきました。子どもたちは、新鮮なブルーベリーを摘んでは食べて「あまーい」と笑顔を輝かせていました。大切なブルーベリーと時間を提供してくださった梅木ご夫妻に心より感謝します。

豊かな自然、素敵な場所、子どもたちにいろんな体験させてくださる地域の方の優しさに包まれて淮園小は本当に恵まれていると思います。地域とともにある淮園小、地域を誇りに思う 淮園っ子をしっかり育てていきます。



初体験の1年生。 甘いブルーベリーを 一生懸命に見分け て、大切にパックに 詰めました。家族へ のお土産です。



種ボタルが産んだ卵から小さな幼虫が生まれました



6月初旬に種ボタルを採取してから、4.5年教室でホタルを飼育していました。ホタルの講師の矢野さんに確認してもらうと卵が無事に産み付けられていました。



種ボタル採りに行きました



卵は円柱にした金網にタオルを巻いた産卵器にたくさんついていました。毎日、卵に水を霧吹きでかけるお世話を続けました。



卵から小さな小さな幼虫が生まれました。幼虫は水槽に張った水の中に入って、さっそく川ニナを食べていました。